

Bhayangkari Lombok Tengah Terima Vaksinasi Covid-19 Tahap Pertama

Syafruddin Adi - SYAFRUDDIN.JURNALIS.ID

Jun 14, 2021 - 18:44



Lombok Tengah, NTB - Kasi Urkes Polres Lombok Tengah bekerjasama dengan Dinas Kesehatan setempat, Senin tanggal 14 Juni 2021 melakukan vaksinasi Covid-19 tahap pertama untuk kalangan anggota Bhayangkari lingkup Polres Lombok Tengah.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Esty Setyo Nuhroho, SIK mengungkapkan, pemberian vaksinasi Covid-19 tersebut sebagai upaya meningkatkan kesehatan

ibu-ibu Bhayangkari untuk pencegahan penularan pandemi Covid-19.

Kapolres menyebutkan, jumlah anggota Bhayangkari Lombok Tengah yang menerima vaksinasi Covid-19 jenis AstraZeneca tahap pertama ini sebanyak 22 orang.

"Vaksinasi Covid-19 tahap pertama ini sebanyak 22 orang. Semua ibu-ibu yang menjalani screening dinyatakan sehat dan boleh menerima vaksin," kata Kapolres Lombok Tengah AKBP Esty Setyo Nugroho.

Pelaksanaan vaksinasi Covid-19 untuk kalangan anggota Bhayangkari, kata Kapolres, akan dilakukan hingga hari Sabtu tanggal 19 Juni 2021 di Pusat Klinik Pratama Polres Lombok Tengah. "Lewat dari hari Sabtu, tidak ada jadwal vaksin lagi," kata Kapolres.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Esty Setyo Nugroho yang didampingi Paur Kesehatan Klinik Pratama AIPDA Rossi Putra Jaya mengungkapkan, vaksinasi keluarga besar Polres Lombok Tengah ini terbagi menjadi tiga bagian yakni untuk Bhayangkari sebanyak 800 orang, purnawirawan sebanyak 30 orang dan anak usia 18 tahun sebanyak 17 orang. Sementara jumlah vaksin yang tersedia sebanyak 1.000 dosis dan akan dilaksanakan selama lima hari.

"Khusus untuk Purnawirawan Lansia akan dilaksanakan pada hari Sabtu tanggal 19 Juni mendatang," ungkap Kapolres.

"Saya harap agar semua purnawirawan lansia ini sebelum divaksin sudah siap, dan datang ke klinik," tandas Kapolres.

Sejauh ini, lanjut Kapolres, pihak klinik kesehatan sudah melakukan sosialisasi kepada anggota pentingnya menerima vaksin sebagai upaya menangkal dan mencegah transmisi penyebaran serta penularan Covid-19 yang sampai saat ini masih mewabah.(Adbravo)